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J`ai une excellent impression de l`Université de la Paix 2014. Je suis content avec l`accueil, 
avec les conditions offert et avec tous ce que j`ai réussi à apprendre et à échanger. 

Tous les discours ont été excellents. Les discours que j`ai aimées en plus étaient : le 
discours de Sarah Barnier Leroy « Les nouveaux combattants : les souffleurs d`alerte, qui a 
évoqué et qui nous a amené à réfléchir pour les outils de nous combattre pour la liberté et 
pour ce que on dit que la liberté ne se donne pas elle s`arrache. Ensuite le discours de 
Sébastien Botreau Bonneterre intitulé « La diplomatie des droits de l`homme fondements et 
questionnement ». C`était un discours avec beaucoup d`informations et d`échange et nous 
avons eu la possibilité d`échanger des idées, de poser des questions et de discuter de nos 
expériences différents. Compte tenu que je suis arrivé en retard, le mardi, je n`ai pas pu 
suivre les discours du lundi. Le discours d`Anwar Abu Eisheh concernant le Parcours de 
Palestine m`a aussi attiré l`attention, parce que on vit toujours avec le problème qui 
concerne les palestiniens et les israéliens, c`est un problème assez complexe et perturbé et 
dans le cadre de la liberté était un thème assez intéressant et actuelle. 

J`ai beaucoup estimé et aimé la possibilité de discuter, le climat favorable de discussion, 
l`ambiance interactive, l`accueil et les organisateurs ils ont été très très sympas et gentils 
avec nous, surtout un grand remerciement à Marie-Pierre. 

Je voudrais juste ajouter que la visite de Saint Michel reste l`un des plus beaux souvenirs 
lors notre séjour à Caen. 


